



Communiqué de presse

## Le Groupe Duval lance Maisons Naturéa, un acteur majeur de la maison bois bas carbone

Paris, le 22 janvier 2025 –Le Groupe Duval, via sa filiale Maisons Demeurance, annonce la création de Maisons Naturéa, un nouveau réseau de partenaires dédié à la construction de maisons individuelles en bois. Ce projet ambitieux s'inscrit dans la continuité des engagements RSE du groupe et vise à répondre aux besoins croissants de logements durables et écologiques en France.

Dans le cadre de ce lancement, Maisons Demeurance, a conclu un accord de rapprochement avec 17 partenaires expérimentés répartis dans 20 agences sur l'ensemble du territoire français. Cette alliance stratégique permettra de créer un acteur majeur dans le secteur de la maison bois bas carbone.

Après le rapprochement de Maisons Demeurance et Clair Logis fin 2024, cette nouvelle acquisition marque la poursuite du développement de la filiale sur le segment logement et renforce son positionnement sur le marché de la construction de maisons individuelles faisant ainsi de Maisons Demeurance un acteur incontournable.

Malgré la crise actuelle, le besoin de logements reste une priorité pour les Français, et le Groupe Duval entend y répondre avec des solutions innovantes et respectueuses de l'environnement. Les maisons du réseau seront ainsi construites à partir de bois transformés en France et assemblées dans des usines françaises, garantissant ainsi une excellente qualité, une traçabilité optimale et une réduction des émissions de gaz à effet de serre réduisant ainsi l'impact écologique.

**Louis-Victor Duval**, Directeur Général du Groupe Duval, indique : « *La création de Maisons Naturéa reflète notre engagement en faveur de l'environnement et de l'innovation. Grâce à ce réseau de partenaires, nous pourrions offrir des solutions de logement durable à un plus grand nombre de Français.* »

**Pascal Buet**, Directeur Général de Maisons Demeurance, ajoute : « *Avec Maisons Naturéa, nous mettons en place une filière de construction décarbonée en circuit court, avec un réseau d'usines partenaires au plus proche des chantiers. C'est une étape importante dans une démarche environnementale qui existe depuis plus de 10 ans au sein de Maisons Demeurance, qui avait débuté en 2013 avec une maison à énergie positive à Rennes. C'est en cohérence avec la démarche RSE du Groupe Duval, qui met en avant l'environnement, la présence régionale, l'innovation et l'impact. Maisons Naturéa regroupe des chefs d'entreprises expérimentés de grande qualité avec lesquels nous sommes confiants dans la création d'une relation équilibrée et durable.* »

### **A propos du Groupe Duval**

Groupe familial engagé, fondé par **Éric Duval**, codirigé avec **Pauline Boucon Duval** et **Louis-Victor Duval**, le Groupe Duval est un acteur indépendant français internationalisé. Né il y a 30 ans d'un cœur d'activité immobilier, le groupe intervient désormais sur de nombreuses expertises et territoires en étant notamment leader européen dans la gestion des golfs, 1er acteur français des retail parks low cost et leader européen des résidences gérées. Ses activités s'étendent en Europe, en Afrique et en Asie, où il investit notamment dans des domaines à fort impact sociétal comme la microfinance, les compagnies d'assurance, l'alimentaire et les énergies renouvelables. Comptant 6 000 collaborateurs à travers le monde, le Groupe Duval affiche un chiffre d'affaires de 1 milliard d'euros.

Pour plus d'informations, visitez [www.groupeduval.com](http://www.groupeduval.com)